



Online-Ausgabe

20 Minuten  
8021 Zürich  
044/ 248 68 20  
www.20min.ch

Medienart: Internet  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
UUpM: 2'529'000  
Page Visits: 73'790'937

Online lesen

Themen-Nr.: 581,010  
Abo-Nr.: 3003699

Kochduell 21. Oktober 2016 19:09; Akt: 22.10.2016 12:16

## Spitzenköche kochen für den guten Zweck

In der Basler Markthalle findet vom 20. bis 22. Oktober das Kitchen Battle statt. Vier Teams treten gegeneinander an und kochen um die Gunst des Publikums.

Error loading player: No playable sources found

Insgesamt 16 Spitzenköche treten in der Markthalle gegeneinander an und kochen um die Wette. (Video: Fabienne Haupt)

Die Zutaten sind bestellt, die Tische sind gedeckt und die Teams sind bereit – bereits zum zweiten Mal findet die gastrokulturelle Benefizveranstaltung Kitchen Battle in der Markthalle statt. Insgesamt 16 Spitzenköche stehen an drei Abenden am Herd und versuchen die Jury sowie die zahlreichen Gäste mit ihren kulinarischen Kreationen zu überzeugen. Das grosse Finale steigt dann am Samstag. Dieses Jahr treten die Restaurants Les Garecons, Schloss Binningen, RhyPark und das Restaurant 8 Merian Iselin gegeneinander an.

« Wir freuen uns sehr, dass wir diese Restaurants für die Veranstaltung gewinnen konnten », sagt Organisatorin Susannah Sundman. Arrangiert wird das Kochduell von Cuisine sans frontières, einem Hilfswerk, das 2005 in Zürich gegründet wurde. Dieses realisiert Projekte rund um Essen und Kultur. « Unsere Aufgabe ist es, Gemeinschaftsküchen, Gaststätten und Schulküchen in sozialen Krisengebieten zu bauen », erklärt Geschäftsführerin Anna Hofman.

### Kochen für den guten Zweck

Die gesamten Einnahmen des Kitchen Battles fließen in die Projekte des Hilfswerks. Von den gelieferten Zutaten, über die Zusammenarbeit mit der Markthalle bis zu den Köchen wird alles gesponsert und ohne Gage gearbeitet. Dieses Jahr geht das gesammelte Geld an ein Projekt in Ecuador. In einer Flussküche bietet die Organisation einfache Gastgeber - Kurse für die indigene Bevölkerung an und ermöglicht den Einwohnern so eine Ausbildung.

Giammarco Marziali und sein Team vom Les Garecons sind zum zweiten Mal mit dabei. « Wir wollen dieses wichtige Projekt unterstützen », sagt der zweite Küchenchef. Der amtierende Kitchen - Battle - Gewinner will den Titel verteidigen: « Wir geben wie immer 200 Prozent », sagt er.

### Mit Spontanität zum Sieg

Doch die Konkurrenz schläft nicht. Wie die Köche vom Les Garecons werden Sous - Chef Ole Petzold und seine Kollegen vom Schloss Binningen Vollgas geben.

Sie wollen die 120 Gäste und die Jury mit einem aussergewöhnlichen Menu überzeugen. Dabei verfolgen sie eine ganz einfache Strategie. « Was zählt, ist Spontanität und ein gutes Brainstorming », so Petzold.

(fh)